

Accident déplorable.

Nous avons la douleur d'annoncer qu'un de nos abonnés de Caraquet, George Haché, jeune homme de 23 ans, a été victime d'un grave accident, le 17 Novembre dernier. Il travaillait sur la ligne de l'Intercolonial à 25 milles de Bathurst, lorsque l'explosion d'une mine vint mettre fin à son existence, et plonger sa famille dans la plus grande douleur.

Pour la consolation de ces bons parents, nous leur disons : Rappelez-vous les vertus qui ornaient le cœur de votre cher enfant, et la récompense qu'il est allé recevoir dans l'éternité.

Les restes de cette victime ont été ramenés à Caraquet, distance de 75 milles, où ils ont été inhumés le 20 du même mois.

Journal des Jésuites.

Tel est le titre d'un magnifique ouvrage qui sort des presses de MM. Brousseau, et qui vient d'être publié par MM. les abbés Casgrain et Laverdière.

Ce précieux travail ne peut manquer de rencontrer l'approbation de tous ceux qui s'intéressent aux premiers temps de notre histoire, et aux travaux de ces intrépides missionnaires qui ont tout fait pour le salut de la Nouvelle-France.

Le *Journal des Jésuites* imprimé sur papier magnifique, est un chef-d'œuvre de typographie dont s'honorent les premiers établissements d'imprimerie de l'Europe.
